Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Неон"

                                  Код эмитента:	1	0	8	6	1		Е	

за 1 квартал 2009 года

Место нахождения эмитента: 431430, Республика Мордовия, г. Инсар, ул.Пугачева, 9а	
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Управляющий  директор эмитента
Дата 06.05.2009г.
	________________  А.И.Адайкин
подпись                   
	
Главный бухгалтер эмитента
Дата 06.05.2009г.
	________________  Н.В. Кирдянкина
подпись                   
          М.П	

    Контактное лицо: Кирдянкина Наталья Владимировна.
Телефон: (83449) 2-13-30
Факс: (83449) 2-11-80

Адрес электронной почты: ZAVOD_NEON@MAIL.RU

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,  на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: http//mdkdepozit.ru

Оглавление
Введение											             3

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет						 
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента						4
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента								4
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента						             5
1.4. Сведения об оценщике эмитента									5
1.5. Сведения о консультантах эмитента								5
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет				5

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента		
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента				             5
2.2. Рыночная капитализация эмитента							             7
2.3. Обязательства эмитента									             7
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг									             		8
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)  эмиссионных  ценных  
бумаг												             8

III. Подробная информация об эмитенте							
3.1. История создания и развитие эмитента							            9
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента						            10
3.4. Планы будущей деятельности эмитента							            14
3.5. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, 
концернах и ассоциациях									            14
3.6. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента				            14
3.7. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация  о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения                                       15

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента			       
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента				            16
4.2. Ликвидность эмитента									            17
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента		            17
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области   научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований			                                      18
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента			            18

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	 
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента			             18
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента			             21
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента										                          21
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента									                                      21
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента									                                      21
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу 
контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента				            22
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе  сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента                           22
5.8.  Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающихся возможности участия в уставном капитале эмитента                                                                                                                       23
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных  эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента			             23
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об  участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	                                     		23
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в  уставном (складочном)  капитале  (паевом  фонде)  эмитента, наличии  специального права ("золотой акции")                    23
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента			            23
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) 
или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций				 	            23
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность										                                                  24
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности					           24

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента						           24

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность  эмитента  за последний завершенный отчетный
квартал											           24
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних  завершенных финансовых 
года или за каждый завершенный финансовый год					   	           24
7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в 
общем объеме продаж										           25
7.5. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента 
после даты окончания последнего завершенного финансового года				           25
7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента		                                     25

VIII. Дополнительные  сведения  об  эмитенте  и  о  размещенных  им  эмиссионных  ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте							           25
8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента					           26
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением 
акций эмитента										           27
8.4 Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска											                                     27
8.5 Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска			           27
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные 
бумаги эмитента										           27
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам                                28
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым 
эмиссионным ценным бумагам эмитента							           28
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по  акциям 
эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента					           31
8.10. Иные сведения										           31         										                    

ВВЕДЕНИЕ
	Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.  

А) Полное и сокращенное фирменное наименование эмитента

	Открытое Акционерное Общество «Неон»
	ОАО «Неон»
Б) Место нахождения эмитента
	431430 Республика Мордовия, г. Инсар, ул. Пугачева 9а

В) Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты (если имеется)
	Контактное лицо: Кирдянкина Наталья Владимировна
	Главный бухгалтер
	Тел.: (83449) 2-13-30 Факс: (83449) 2-11-80
	Адрес электронной почты: ZAVOD__ NEON@MAIL.RU

Г) Адрес страницы  (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) публикуется полный текст ежеквартального отчета Эмитента:http//mdkdepozit.ru
	
Д) Основные сведения о размещаемых (размещенных) эмитентом  ценных бумагах : вид, категория (тип), серия ( для облигаций), количество размещаемых (размещенных) ценных бумаг, номинальная стоимость (в случае, если наличие номинальной стоимости предусмотрено законодательством Российской Федерации), способ, порядок и сроки размещения (дата начала, дата окончания размещения или порядок их определения), цена размещения или порядок ее определения, условия обеспечения (для облигаций с обеспечением), условия конвертации (для конвертируемых ценных бумаг):

	Вид акции
	Категории: обыкновенные;
	Количество размещенных ценных бумаг: 85771;
	Номинальная стоимость  одной ценной бумаги: 1 
	Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
	Порядок размещения: в соответствии с планом приватизации
	Сроки размещения: с 30.12.1993 по 22.12.1994
	Цена размещения:
	
	Вид акции
	Категории: привилегированные типа  А
	Количество размещенных ценных бумаг: 85771;
	Номинальная стоимость  одной ценной бумаги: 1 
	Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
	Порядок размещения: в соответствии с планом приватизации
	Сроки размещения: с 30.12.1993 по 22.12.1994
	Цена размещения:

1. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов 
управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента

Совет директоров     (наблюдательный совет) Эмитента:  
                                                                                                                   
Фамилия, имя, отчество: Адайкин Александр Иванович
Год рождения: 1954.

Фамилия, имя, отчество: Денисов Николай Павлович
Год рождения: 1976

Фамилия, имя, отчество : Александров Валентин Александрович
Год рождения: 1934

Фамилия, имя, отчество: Михальчук Леонид Автономович
Год рождения: 1941

Фамилия, имя, отчество: Васильев Эдуард Федорович
Год рождения: 1936

Фамилия, имя, отчество: Мишин Вячеслав Михайлович
Год рождения: 1957

Фамилия, имя, отчество:  Сысуев Павел Сергеевич
Год рождения: 1958

Единоличный исполнительный орган эмитента (ООО Управляющая  компания РКТМ")

1.2.	Сведения о  банковских счетах эмитента
Полное и сокращенное наименование: Акционерно-коммерческий кредитный Стройбанк, АККСБ « КС банк»
Место нахождения: 430000 Республика Мордовия, , г. Инсар, ул.Гагарина, 80
ИИН: 1326021671
Номер и тип счета: Расчетный счет №4070281070040000005
БИК:048952749
Корреспондентский счет 30101810500000000749

Полное и сокращенное наименование:  Мордовское отделение 8589; Дополнительный (универсальный) офис 4303/064 в Ковылкинском отделении №4303
Место нахождения: 430000 Республика Мордовия, г. Инсар, ул. Московская 91б
ИИН:1309030764
Номер и тип счета: 
				Расчетный счет №40702810439040100010
				Текущий валютный счет №4072840139040100034
				Транзитный счет № 40702840339040200035
				Специальный транзитный счет №40702840539040300036
БИК: 048952615
Корреспондентский счет 30101810100000000615
Полное и сокращенное наименование:  Акционерный коммерческий Банк  «Актив Банк», АКБ «Актив Банк»
Место нахождения: 430000 Республика Мордовия, г. Саранск, ул. Коммунистическая, 52
ИИН:1326024785
Номер и тип счета: 
				Расчетный счет № 40702810500000001002
БИК:  048952752
Корреспондентский счет 30101810500000000752

1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Полное и сокращенное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудит, консультации, технологии », ООО «Аудит, консультации,  технологии» 
Место нахождения: 115470, РФ, г.. Москва, Кленовый бульвар, д.10,корп.3,кв.452
Номер телефона и факса, адрес электронной почты (если имеется):
Нет
         
Финансовый год, за который проводилась независимая проверка бухгалтерской отчетности:  2007г.
Факторы, которые могут оказать влияние на  независимость аудитора от эмитента, не имеются.

Порядок выбора аудитора эмитента: выбор аудитора эмитента осуществлялся по средствам конкурса, проводимого эмитентом, и последующего утверждения Общим Собранием акционеров.

Работы, проводимые  аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Проверка бухгалтерской отчетности за 2007 г.
Существенные интересы, связывающие  аудитора и эмитента не имеют места.

Порядок определения размера вознаграждения аудитора: вознаграждение аудитора оплачивалось согласно договора от 22 сентября 2006года, заключенного между аудитором и эмитентом, согласно акта выполненных работ была выплачена сумма в размере 18000 тысяч рублей. Просроченных платежей не имеется.

1.4.	Сведения об оценщике эмитента.
За отчетный период оценщик не привлекался.

1.5.	Сведения о консультантах эмитента
За отчетный период к услугам оценщика не прибегали.

1.6 Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Нет иных лиц , подписавших ежеквартальный отчет. 
2. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1 Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Отчетный период: - 1квартал 2009 года
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	2009   2008   2007   2006    2005    	
Стоимость чистых активов эмитента тыс. руб.		24708 20116  20881 16021  15085  	
Отношение суммы привлеченных средств  к капиталу и резервам %	Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода +краткосрочные обязательства на конец отчетного периода/ Капитал и резервы на конец отчетного периода х100 	60        86        61           55     56        	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам %	Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода / Капитал и резервы на конец отчетного периода х 100	60       82          55          43      49	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов тыс. руб.	Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период – Дивиденды / Обязательства, подлежащие погашению в отчетном периоде + проценты, подлежащие уплате в отчетном периоде	-           7           4,3         1,3       0,2	
Уровень просроченной задолженности, %	Просроченная задолженность на конец отчетного периода/ долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода х100	2        3         4        4          11	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	Выручка от продажи товаров, продукции, работ, услуг за вычетом налога на добавленную стоимость, акцизов, и т.п. налогов и обязательных платежей / дебиторская задолженность на конец отчетного периода – задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставной капитал на конец отчетного периода	6         3       16       16        15	
Доля дивидендов в прибыли, % 	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам завершенного года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года – дивиденды по привилегированным акциям по итогам завершенного финансового года)  х 100	-           -        -           -            -	
Производительность труда, руд. / чел.	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников (работников))	100     119      296     159      132	
Амортизация к объему выручки, % 		1         0,5       0,5      1            2	
2.2 Рыночная капитализация эмитента
Величина чистого  актива 15078

2.3 Обязательства эмитента
2.3.1 Кредиторская задолженность
Отчетный период:– 1квартал 2009 года
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиком и подрядчиком тыс. руб.	3493	-	
В том числе просроченная тыс. руб.	355	-	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации тыс. руб.	3128	-	
В том числе просроченная тыс. руб.	-	-	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами тыс. руб. 	3217	-	
В том числе просроченная тыс. руб.	-	-	
Кредиты тыс. руб.	430	-	
В том числе просроченные тыс. руб.	-	-	
Займы, всего тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченные тыс. руб.	-	-	
В том числе облигационные займы тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченные облигационные займы тыс. руб.	-	-	
Прочая кредиторская задолженность тыс. руб.	6546	-	
В том числе просроченная тыс. руб.	-	-	
Итого тыс. руб.	16814	-	
В том числе итого просроченная тыс. руб.	-	-	
2.3.2 Кредитная история эмитента
По заключенным ранее кредитным договорам исполнение обязательств осуществлялось в полном объеме.

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга тыс. руб./ иностр. валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и / или установленный процентов, срок просрочки, дней 	
Долгосрочный кредит	ОАО «Рузхиммаш»	430	31.07.2009	-	
Краткосрочный кредит	Дополнительный офис 4303/064 в Ковылкинском отделении №4303	-	-	-	

2.3.3 Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обязательства ОАО «Неон» третьим лицам не представлялись.

2.3.4 Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств эмитент не имеет.

2.4 Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Согласно плана приватизации эмитента- переход к частной собственности. 
2.5 Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)  эмиссионных ценных бумаг.

2.5.1 Отраслевые риски
Главным фактором, который  может негативно повлиять на развитие ситуации в отрасли, и в этой связи - на положение Эмитента, является снижение платежеспособного спроса населения на основе общего ухудшения экономической ситуации в стране. Кроме того, существуют риски в перебоях поставок сырья на предприятие, связанные с ухудшением финансового положения поставщиков.
 В случае такого развития событий эмитент планирует:
- оптимизировать структуру производства и провести сокращение условно-постоянных расходов.
- расширить номенклатуры выпускаемой продукции за счет увеличения доли продукции с низкими энергозатратами;
- увеличить объемы выпуска продукции, обладающей высокими привлекательными качествами;
- проведение комплекса мероприятий, направленных на снижение затрат в составе себестоимости продукции.

2.5.2 Страновые и региональные риски
Страновые и региональные риски связаны с  нестабильностью политического режима, внешними конфликтами, коррупцией, гражданскими беспорядками и войнами, контролем обменного курса, неожиданной инфляцией, различного рода дефолтами, экспроприацией частного капитала и другими событиями в стране. Поэтому для успешной работы на развивающихся рынках необходимо учитывать всю ситуацию в совокупности. 
В настоящее время политическая и экономическая ситуации в стране и Республике Мордовия  вызывает опасения.
Эмитент, находясь в регионе с благоприятными географическими особенностями, не подвергался стихийным бедствиям, прекращению транспортного сообщения в связи с наводнениями и/или иными природными катаклизмами.

2.5.3 Финансовые риски
Изменения денежно-кредитной политики в стране могут привести к усилению инфляции, росту процентных ставок по привлеченным кредитам, используемым эмитентом, и, как следствие, росту затрат эмитента.

В связи с тем, что Эмитент  в производстве своей продукции практически не использует импортное сырье, то снижение курса  рубля не приведет к существенному росту стоимости выпускаемой продукции и снижению объемов производства.
Динамика валютного курса может оказать в будущем существенное влияние на деятельность эмитента, так как эмитент намерен  привлекать инвестиции не только в Российской Федерации, но и иностранные. В таком случае изменение валютного курса может повлиять на величину внереализационных расходов Эмитента, а значит, и на величину чистой прибыли. Основной базой расчета курсовых разниц будет являться обязательства эмитента перед третьими лицами, представившими кредит в иностранной валюте.
В условиях наблюдающейся стабилизации экономической ситуации Эмитент гарантирует своевременное и полное выполнение своих обязательств по ценным бумагам.

По прогнозам правительства РФ, темпы инфляции в 2008г. составят 10-14 %
С точки зрения финансовых результатов деятельности Эмитента влияние фактора инфляции неоднозначно. Увеличение темпов роста цен может привести, с одной стороны, к росту выручки в стоимостном выражении, с другой стороны,  к росту затрат (за счет роста цен на энергоресурсы, транспортировку, сырье и материалы), стоимости заемных средств, замедлению оборачиваемости запасов и активов и стать причиной низких показателей рентабельности. Поэтому в случае значительного превышения фактических показателей инфляции над прогнозами Правительства РФ, а именно - при увеличении темпов инфляции до 20% в год, Эмитент планирует принять меры по оптимизации затрат и сохранению платёжеспособности.
Продукция эмитента широко диверсифицирована по потребителям, поэтому эмитент может позволить себе изменение цен на свою продукцию в соответствии с общими инфляционными изменениями или даже несколько выше

2.5.4 Правовые риски
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента (отдельно для внутреннего и внешнего рынков) в том числе риски связанные с изменением валютного регулирования.
Изменения валютного регулирования могут повлиять на привлечение эмитентов кредитных средств, выраженных в иностранной валюте, что затруднит осуществление планов деятельности эмитента.     
изменением налогового законодательства:
Возможный рост ставки по налогам, выплачиваемым эмитентом в ходе своей производственно-хозяйственной деятельности, может привести к увеличению расходов эмитента и снижению денежных средств, остающихся на предприятии на финансирование текущей деятельности.
изменением правил таможенного контроля и пошлин:
При увеличении таможенных сборов, пошлин потребуется дополнительные средства на их покрытие. При сотрудничестве с зарубежными потребителями и поставщиками это может вызвать увеличение стоимости импортной и экспортной продукции, а может даже пересмотру условий договоров поставок.
изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Риски, связанные с изменением требований по лицензированию эмитент не понесет, так как основная деятельность эмитента не подлежит лицензированию. 
изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том  числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его  деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Возможные изменения судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента, не окажут существенного влияния на результатах его деятельности. При увеличении госпошлины эмитент понесет дополнительные затраты. В любом случае  примет возможные изменения судебной практики к исполнению.

2.5.5 Риски, связанные с деятельностью эмитента
Политика эмитента направлена на минимизацию рисков, связанных с основной деятельностью. Эмитент не участвует в судебных процессах, оказывающих существенное значение на деятельность общества. Все разногласия с поставщиками и потребителями, а также с работниками и акционерами  решаются на уровне переговоров, что свидетельствует о высокой корпоративной культуре эмитента.

3. Подробная информация об эмитенте.

3.1 Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное наименование эмитента:  Открытое акционерное общество «Неон»
Сокращенное наименование эмитента: ОАО «Неон»
3.1.2 Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 4.06.1999
Номер свидетельства о государственной регистрации эмитента: 10861-Е
Орган, осуществляющий государственную регистрацию: Администрация Инсарского района

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1021300886353
Дата регистрации: 01 октября 2002 года
Наименование регистрирующего органа:  Межрайонная инспекция МНС России №5 по Республике Мордовия

3.1.3 Сведения о создании и развитии эмитента
ОАО «Неон» - предприятие электронной промышленности, входящее в состав Российского агентства по системам управления.
Оно было открыто в 1969 году как филиал Рязанского завода электронных приборов. В составе РЗЭП предприятие находилось до 1983 года. В 1983 году приказом Министерства электронной промышленности предприятие было выделено из состава РЗЭП и включено в состав производственного объединения «Орбита» г. Саранска.
В 1993 году предприятие из государственного было преобразовано в акционерное общество открытого типа со смешанной формой собственности. 50% акций принадлежало государству, а остальные – коллективу предприятия. Затем было, преобразовано в Открытое акционерное общество и с первого квартала 2006 доля государственных акций была продана на аукционе и перекуплена ОАО «ВКМ».
3.1.4 Контактная информация
 
Место нахождения эмитента: 431430 республика Мордовия, г. Инсар, ул. Пугачева 9а
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: 431430, Республика Мордовия, г. Инсар, ул. Пугачева 9а
Номер телефона : ( 83449) 2-13-30
Номер факса: (83449) 2-11-80
Адрес электронной почты: ZAVOD__ NEON@MAIL.RU
Адрес страницы в Интернет: http//mdkdepozit.ru
Подразделений эмитента по работе с акционерами и инвесторами эмитента не имеем.

3.1.5 Идентификационный номер налогоплательщика
ИНН- 1309031398

3.1.6 Филиалы и представительства эмитента
Филиалов и представительств не имеем.

3.2 Основная хозяйственная деятельность эмитента.
3.2.1 Отраслевая принадлежность эмитента (согласно ОКВЭД)
32.10.51 – Производство полупроводниковых элементов, приборов, включая фоточувствительные и оптоэлектронные
32.10.7- Производство частей электровакуумных приборов и прочих электро- и радиоэлементов, не включенных в другие группировки
51.65.5- Оптовая торговля производственным электрическим и электронным оборудованием, включая оборудование электросвязи
60.24.2- Деятельность автомобильного грузового неспециализированного транспорта
31.50- Производство электрических ламп и осветительного оборудования
28.21 - Производство металлических цистерн, резервуаров и прочих емкостей 

3.2.2 Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основной хозяйственной деятельностью эмитента является производство:
	1)производство индикаторных газоразрядных ламп типа ИГД 11К (красного свечения), ИГД 11Л (зеленого свечения) и их модификации для комплектования бытовой электроаппаратуры (электроплит, утюгов, стиральных автоматов, пылесосов);
	2) производство полупроводниковых светодиодов 3Л 341 в металлостеклянном корпусе;
	3) производство магнитогерконовых датчиков положения типа ДПУ и ДПМГ для горнодобывающей промышленности;
	4) прочая продукция (клеммные присоединительные изделия для электротехнической промышленности, резинотехнические изделия для этой же промышленности, прокладки под головку цилиндров для дизельных двигателей тракторов) 
	5) товары народного потребления (электрокипятильник, электроутюг). 

3.2.3 Основные виды продукции, работ, услуг
Виды продукции и услуг , обеспечивающие не менее 10 процентов объема реализации (выручки ) эмитента за отчетный квартал-

Наименование показателя	Отчетный период	Показатель	
Объем выручки от продаж продукции (работ, услуг), тыс. руб.	 2009год	40578                                                            	
Доля от общего объема выручки , %	2009год	-	
Структура затрат эмитента на производство и продажу каждого вида продукции (работ, услуг), на которую приходится не менее 10 процентов общего объема выручки от продажи продукции (работ, услуг) по указанным статьям в процентах от общей себестоимости.

Наименование статьи затрат	Отчетный период	Показатель	
Сырье и материалы. %	 2009 год	-	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %	 2009 год	65
	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	 2009 год	-	
Топливо , %	 2009год	3	
Энергия, %	 2009год	1	
Затраты на оплату труда, %	 2009 год	22	
Проценты по кредитам, %	 2009 год	-	
Арендная плата, %	 2009 год	0,5	
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  Отчисления на социальные нужды, %	 2009 год	-	
Амортизация основных средств, %	 2009 год	1	
Налоги , включаемые в себестоимость продукции, %2	 2009 год	-	
Прочие затраты, %
Амортизация по нематериальным активам, %
Вознаграждения за рационализаторские предложения, %
Обязательные страховые платежи, %
Представительные расходы, %
Иное, %	 2009 год	8	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость),%	 2009 год	40994	
Выручка от продажи продукции (работ, услуг) % к себестоимости	 2009 год	98	
3.2.4 Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей. С указанием их доли в общем объеме поставок

Полное фирменное наименование поставщика	Доля в общем объеме поставок, %	
Закрытое акционерное общество       «Ресурс – Резистор» г. Богородицк	10%	
Закрытое акционерное общество «Ферро», г. Рыбинск	10%	
Открытое акционерное общество «Карболит», г. Орехово- Зуево	10%	
Закрытое акционерное общество «Элитсбыт». г. Москва	10%	
Открытое акционерное общество  «КУЗОЦМ», г. Каменск-Уральский	10%	
Закрытое акционерное общество «Промэлктроника» , г. Саратов	10%	
Открытое акционерное общество «Завод Марс», г. Торжок	10%	
Открытое акционерное общество «Саранский завод «Резинотехника» г.Саранск	10%	
3.2.5 Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки , на которых эмитент осуществляет свою деятельность приведены в таблице.

№	Полное фирменные наименования потребителей 	Доля в общем объеме реализации %	
1	г. Рузаевка Открытое акционерное общество "Рузхиммаш"	69,3	
2	г. Москва Общество с ограниченной ответственностью "Базенд"	6,5	

3.2.6 Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов
В системе мер, направленных на повышение эффективности работы предприятия и укрепление его финансового состояния, важное место занимают вопросы рационального использования оборотных средств. Интересы предприятий требуют полной ответственности за результаты своей производственно-финансовой деятельности. Поскольку финансовое положение предприятий находится в прямой зависимости от состояния оборотных средств и предполагает соизмерение затрат с результатами хозяйственной деятельности и возмещение затрат собственными средствами, предприятия заинтересованы в рациональной организации оборотных средств - организации их движения с минимально возможной суммой для получения наибольшего экономического эффекта.
Оборачиваемость оборотных средств характеризуется рядом взаимосвязанных показателей: длительностью одного оборота в днях, количеством оборотов за определенных период - год, полугодие, квартал (коэффициент оборачиваемости). Оборачиваемость оборотных средств исчисляется как отношение среднего остатка оборотных средств за анализируемый период к однодневной выручке от реализации продукции.
Оборачиваемость запасов исчисляется как отношение среднего остатка запасов за анализируемый период к однодневной себестоимости продукции, работ услуг.
Коэффициент оборачиваемости оборотных средств равен отношению выручки от реализации продукции к среднему остатку оборотных средств.
Коэффициент оборачиваемости запасов равен отношению себестоимости продукции к среднему остатку запасов.
3.2.7 Сырье
Основными источниками сырья  для основной хозяйственной деятельности эмитента являются вышеуказанные в п. 3.2.4 поставщики.
Базой данных по изменении цен на сырье не располагаем.

3.2.8 Основные конкуренты.
№	Наименование	Страна регистрации	Объем реализованной продукции тыс. руб.	Доля на рынке(%)	
				2004	2005	2006	2007	2008	
1	ОАО «Термаль» г. Нижний Новгород	Россия	-	-	-	-	-	-	
2	Завод имени 50-лет Октября, г. Ровно	Украина	-	-	-	-	-	-	
3	Завод «Альфа»	Украина	-	-	-	-	-	-	
4	ООО «Элкор-комплект», г. Москва	Россия	-	-	-	-	-	-	
5	ФГУП Агрегатное ПО, г. Уфа	Россия	-	-	-	-	-	-	
6	ФГУП «Радиозавод», г. Пенза	Россия	-	-	-	-	-	-	
7	ХК ОАО «Привод», г. Лысьва	Россия	-	-	-	-	-	-	
Базой данных по объемам реализации  и доли на рынке конкурентов не располагаем.
Эмитент работает на товарном и международном рынке.

3.2.9 Сведения о наличии у эмитента лицензий.
Лицензии:
Номер:215
Дата выдачи: 6.05.2005
Срок действия: до 6.05.2010
Орган , выдавший лицензию: Управление ФСБ РФ по РМ
Виды деятельности: осуществление работ с использованием сведений, составляющих государственную тайну

Номер: 72 ЭВ - 000266 
Дата выдачи: 09.12.2004  
Срок действия: до 09.12.2009
Орган, выдавший лицензию: Гостехнадзор РФ
Виды деятельности: право на осуществление деятельности по эксплуатации объектов котлонадзора (сосудов, работающих под давлением) и взрывоопасных производственных объектов.

3.2.10 Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместную деятельность с другими организациями.

3.2.11 Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом и страховой организацией.

3.2.12 Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых.

3.2.13 Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи.

3.4 Планы будущей деятельности
В будущем планируется продолжить производство продукции, освоенной в 2007 году. В следующем периоде намечается  увеличение объемов производства к уровню 2007г. В сопоставимых ценах 107%, объема реализации 107%, повышение производительности труда на 13%, подготовить к внедрению в серийное производство в серийное производство двух типов новых изделий.

3.5 Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.6 Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Эмитент дочерних и зависимых хозяйственных обществ не имеет.

3.7 Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.

3.7.1 Основные средства
Отчетный период: - 1 квартал  2009 год

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость тыс.руб.	Сумма начисленной амортизации тыс. руб.	
Отчетная дата:  ___________________
	
Здания	476733			
Итого:	133050611		71856	
Отчетная дата: __________________
	
Сооружения и передаточные устройства	100			
Итого:	99894		171	
Отчетная дата:___________________
	
Машины и оборудование	7762	15914693	409825	
Итого:				
Транспортные средства	469	2890121	66395	
Отчетная дата: __________________
	
Производственный и хозяйственный инвентарь	45	566784	4953	
Итого:				
Жилые дома	290	-	-	
Отчетная дата:__________________
	
Всего основных средств	21971	10853390		
Итого:	32776	32776553	553200	
Отчетная дата:_____________
___	
Основные средства свыше 10% от общей балансовой стоимости не числятся и приобретаться не планируются.

4. Сведения о финансово-хозяйственной  деятельности эмитента
4.1 Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1 Прибыль и убытки
Отчетный период: -1 квартал 2009 года
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Показатель
2009     2008    2007    2006    2005	
Выручка тыс. руб.	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции, работ, услуг	41012   55241  13431  63310  50872	
Валовая прибыль тыс. руб.	Выручка (выручка от продаж) – себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг (кроме коммерческих и управленческих расходов)	288       2037    9169    2620    765	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль, непокрытый убыток) тыс. руб.	Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	296     1150      5633     961      35	
Рентабельность собственного капитала, %	( Чистая прибыль) / (Капитал и резервы – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – собственные акции, выкупленные у акционеров) х 100 	-             5            26         0,6      0,2	
Рентабельность активов, %	(Чистая прибыль) / (Балансовая стоимость активов) х 100	-          4               25        0,7         0,3	
Коэффициент чистой прибыльности, %	(Чистая прибыль) / (Выручка) х 100	-          2            4             1,5        0,1	
Рентабельность продукции (продаж) %	(Прибыль от продаж) / (Выручка) х 100	1         4          7                4             2	
Оборачиваемость капитала, раз	(Выручка) / (Балансовая стоимость активов- краткосрочные обязательства)	1          6         6               4               4	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату тыс. руб.	Непокрытый убыток прошлых лет + непокрытый убыток отчетного года	-         -           -                  -              -	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса, %	(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату) \ (балансовая стоимость активов) х 100	 -        -            -                -                 -	
4.1.2 Факторы, оказывающие влияние на изменение размера выручки от продаж эмитентом товаров, продукции , работ , услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.
По мнению, органов управления эмитентом на изменение выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, работ, услуг оказали влияние изменение курсов иностранных валют, в частности американского доллара , так как договоры заключаются в иностранной валюте.

4.2 Ликвидность эмитента
Отчетный период: -1 квартал 2009  года
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Показатель
2009     2008      2007      2006    2005	
Собственные оборотные средства тыс. руб.	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций выкупленных у акционеров)- целевые финансирования и поступления + доходы будущих периодов  - внеоборотные активы – долгосрочная дебиторская задолженность	3416     22854    8967       3603    4249	
Индекс Постоянного актива    	(Внеоборотные активы +долгосрочная дебиторская задолженность )/ (Капитал и резервы  (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов)  	1        2                0,6         0,7        0,7	
Коэффициент автономии собственных средств	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов / внеоборотные активы + оборотные активы	1          1             1,7          1,3           1,5	
Текущий коэффициент ликвидности	(Оборотные активы–долгосрочная дебиторская задолженность)/ (Краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	20235    22854    -          -                  -	
Быстрый коэффициент ликвидности	(Оборотные активы – запасы- НДС по приобретенным ценностям – долгосрочная дебиторская задолженность) \ краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	1           2             -          -                  -	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1 Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.
Размер уставного капитала эмитента, а также соответствие размера уставного капитала эмитента, приведенного в настоящем разделе, учредительным документам эмитента- 191, соответствует Уставу эмитента.

Размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента- 47
Размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость- 12714
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента- 9902
Общая сумма капитала эмитента- 22854

4.3.2 Достаточность капитала и оборотных средств эмитента
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

4.3.3 Денежные средства
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

4.3.4 Финансовые вложения эмитента
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

4.3.5 Нематериальные активы эмитента.
Эмитент нематериальных активов не имеет.

4.4 Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

4.5 Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

5. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента.

5.1 Сведения о структуре и компетенции органов управления.
Органами управления Общества являются :
1)	Общее собрание акционеров;
2)	Совет директоров;

3)	Единоличный исполнительный орган (ООО "Управляющая компания РКТМ");
4)	Ликвидационная комиссия;
5)	Орган контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества- ревизионная комиссия (ревизор).
Компетенция общего собрания акционеров эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами)

На годовом общем собрании акционеров решаются следующие вопросы;
- избрание членов ревизионной комиссии Общества и определение ее количественного состава:
- избрание членов Совета директоров и определение его количественного состава;
- утверждение  аудитора Общества;
- утверждение годовых отчетов, бухгалтерских балансов, счетов прибылей и убытков Общества, а также распределение последних;
-вопросы, предусмотренные в п. 7.3 Устава  Общества.
По предложению акционеров, Совета директоров, ревизионной комиссии, аудитора Общества в повестку дня годового общего собрания акционеров могут быть включены и иные вопросы в порядке и сроки, не противоречащие действующему законодательству.
К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
1. Внесение изменений и дополнений в Устав и утверждение Устава Общества в новой редакции, за исключением случаев когда принятие данного решения отнесено к компетенции Совета директоров.
2. Реорганизация Общества (по предложению Совета директоров).
3. Ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов.
4. Избрание членов Совета директоров и досрочное прекращение его полномочий.
5. Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями.
6. Уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения стоимости акций  или сокращении их количества путем приобретения Обществом части акций у их держателей в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций.
7. Увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций.
8. Избрание ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий.
9. Утверждение аудитора Общества.
10. Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов прибылей  и убытков( счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение убытков и прибыли Общества, в том числе выплата (объявление) годовых дивидендов.
11. решение о сроках выплаты дивидендов, размере дивиденда и сроках его выплаты по акциям каждой категории (типа). Размер годовых дивидендов не может быть больше рекомендуемого Советом директоров.
12. Избрание Генерального директора, досрочное прекращение его полномочий.
13. Определение порядка ведения общего собрания акционеров.
14. Дробление и консолидация акций ( по предложению Совета директоров).
15. Принятие решения о одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 ФЗ «Об акционерных обществах».
16. Одобрение крупных сделок , связанных с приобретение Обществом имущества, в случаях предусмотренных ст. 79 ФЗ «Об акционерных обществах».
17. Приобретение обществом размещенных акций, в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах».
18. Принятие решения об участии в холдингах, финансово- промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций.
19. Утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества (принимается исключительно по предложению Совета директоров).
20. Решение иных вопросов, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»

Компетенция Совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его Уставом:
В компетенцию Совета директоров Общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества за исключением вопросов , отнесенных Уставом Общества к исключительной компетенции общего собрания акционеров. К исключительной компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы:
1. Определение приоритетных направлений деятельности Общества.
2. Созыв годового и внеочередного собрания акционеров.
3. Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4. Определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в Общем, собрании акционеров и другие вопросы, связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров.
5. Вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов. предусмотренных частями 2, 12, 15-20 п. 7.3 устава Общества.
6. Определение рыночной стоимости имущества в соответствии с ФЗ.
7. Приобретение размещенных Обществом акций, в случаях. Предусмотренных ФЗ.
8. Образование Правления Общества и досрочное прекращение его полномочий, установление размеров выплаченных ему вознаграждений и компенсаций, увольнение должностных лиц Правления Общества.
9. Рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора.
10. Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
11. Использование резервных и иных фондов Общества.
12. Утверждение внутренних документов Общества, определяющих порядок деятельности органов управления Общества.
13. Создание филиалов и представительств Общества.
14. Принятие решения об участии Общества в других организациях, за исключением случая, предусмотренного ч.20 п.7.3 Устава Общества.
15. Заключение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет от 25 до 50% балансовой стоимости активов Общества.
16. Заключение сделок, предусмотренных ст. 83 ФЗ «Об акционерных обществах».
17. иные вопросы . предусмотренные ФЗ.

5.2.Единоличный и коллегиальный органы управления эмитента и должностные лица управляющего эмитента
Единоличный исполнительный орган  ООО "Управляющая компания РКТМ"

Адайкин Александр Иванович
Год рождения: 1954
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1994-1998
Организация: ОАО «Неон»
Сфера деятельности: Электронная промышленность
Должность: Заместитель директора по производству

Период: 1998 по нас. Время
Организация: ОАО «Неон»
Сфера деятельности: Электронная промышленность
Должность: Генеральный директор

Период:  с ноября 2008 по нас. Время
Организация: ОАО «Неон»
Сфера деятельности: Электронная промышленность
Должность: Управляющий  директор

Доля в уставном капитале эмитента: 0,997 %
Доли в дочерних \ зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.3 Сведения о размере вознаграждения, льгот и \ или  компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Членам Совета директоров не  устанавливается вознаграждение. 
5.4 Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Система внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью представлена ревизионной комиссией, службы внутреннего аудита не создано.

5.5 Информация о лицах, входящих в состав органов контроля  за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Болтунова Надежда Борисовна
Год рождения: 1964
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: с 1998 по наст. время
Организация: ОАО «Неон»

Сфера деятельности: Электронная промышленность
Должность: экономист ППО

Доля в уставном капитале эмитента: 0,02
Доли в зависимых \ дочерних обществах эмитента: долей не имеет 
Родственных связей с членами органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельности , членами Совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента и лицом занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента не имеет

Булычева Елена Олеговна
Год рождения:1973
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: с1999-2003 – бухгалтер ОАО «Рузхиммаш»
2003г – наст. время  - зам. гл. бухгалтера на ОАО «Рузхиммаш»

Родственных связей с членами органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельности , членами Совета директоров эмитента, членами коллегиального  исполнительного органа эмитента и лицом занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента не имеет

Новикова Ольга Михайловна
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Должности  за последние 5 лет:
Период: с 1998 по наст. время
Организация: ОАО «Неон»
Сфера деятельности: Электронная промышленность
Должность:начальник бюро труда и зарплаты
Доля в уставном капитале эмитента: 0.01
Доли в зависимых \ дочерних обществах эмитента: долей не имеет

Родственных связей с членами органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельности , членами Совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента и лицом занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента не имеет

5.6 Сведения о размере вознаграждения, льгот и \ или компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью эмитента.
 Вознаграждения и льготы членам ревизионной комиссии начисляются в соответствии заключенных с ними договоров. 
5.7 Данные о численности  и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	Отчетный период  2009год	
Среднесписочная численность работников, чел.	422	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	3,8	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда (тыс. руб.)	7365	
Объем денежных средств, направленных на социальные (тыс. руб.)	44	
Общий объем израсходованных денежных средств (тыс.руб.)	30998	
Сотрудниками эмитента создан профсоюзный орган.

5.8 Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности участия в уставном капитале эмитента
Обязательств эмитента перед сотрудниками (работниками) , касающихся возможности участия  в уставном капитале эмитента нет.

6. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
6.1 Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.
Общее количество акционеров (участников) эмитента- 141.

6.2 Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее 5 процентами его уставного капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций , а также сведения об участниках акционерах таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Вагоностроительная компания Мордовии»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «ВКМ»
Место нахождения: Республика Мордовия, г. Саранск
Размер доли в уставном капитале эмитента: 95,25%
Количество обыкновенных акций эмитента: 137976

6.3 Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ( «золотой акции» ).
Государство и муниципальные образования долей участия в уставном капитале эмитента не обладают. Нет наличия специального права («золотой акции»)

6.4 Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале (паевом фонде) эмитента.
Нет ограничений на участие в уставном капитале (паевом фонде) эмитента.
6.5 Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
Указанных изменений в отчетный период не производилось.
6.6 Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
Данных сделок в отчетный период не производилось.

6.7 Сведения о дебиторской задолженности
Отчетный период : - 1 квартал 2009 года
Наименование дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность. покупателей и заказчиков тыс.  руб.	5559	-	
В том числе просроченная тыс. руб.	306		
Дебиторская задолженность по векселям к получению тыс. руб.	-	-	
 В том числе просроченная тыс. руб.			
Дебиторская задолженность участков (учередителей) по взносам в уставный капитал тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченная тыс.руб.			
Дебиторская задолженность по авансы выданные тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченная тыс. руб.			
Прочие дебиторы тыс.руб.	1040	-	
В том числе просроченная тыс. руб. 	-		
Итого тыс. руб.	6599		
В том числе итого просроченная тыс. руб.	306		
7. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.
7.1 Годовая бухгалтерская отчетность.
В отчетном периоде нет

7.2 Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный квартал.
К ежеквартальному отчету прилагается бухгалтерский баланс за1 квартал 2009года, отчет о прибылях и убытках.

7.3  Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых годах или за каждый завершенный финансовый год.
За данный  квартал нет

7.4 Сведения об общей сумме экспорта, а также доле, которую составляет экспорт в общем, объеме продаж.
Общая сумма экспорта за отчетный квартал составила- 5210 руб.
Экспорт в общем, объеме продаж за отчетный квартал составил-

7.5 Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
Существенных изменений в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года не производилось.

7.6 Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Участие эмитента в указанных процессах не производилось.

8. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных
бумагах.

8.1 Дополнительные сведения об эмитенте.
8.1.1 Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.

Размер уставного  (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала- 190601 рубль
Привилегированные акции типа  А- 47650 штук.
Обыкновенные акции- 142951 штука.

8.1.2 Сведения об изменении  размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.
Изменений в уставном капитале эмитента за отчетный квартал не производилось.

8.1.3 Сведения о формировании и об изменении резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
Название фонда- резервный фонд.
Размер фонда, установленный учредительными документами:47650 рублей
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания каждого финансового года: не предоставляется в данном периоде отчетности.
 Размер отчислений в фонд в течение каждого финансового года: не предоставляется в данном отчетном периоде.
Размер средств фонда , использованных в течение каждого завершенного финансового года и направления использования этих средств: не предоставляется в данном отчетном периоде.

8.1.4 Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

Наименование высшего органа управления эмитента- общее собрание акционеров.
порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитентом- путем публикации в прессе не позднее чем за 20 дней до даты проведения собрания, акционеры проживающие за пределами Инсарского района уведомляются о дне , месте и дате проведения собрания заказным письмом.

Лица (органы) , которые вправе созвать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований- Совет директоров, ревизионная комиссия, аудитор, акционер , являющийся владельцем не менее 10% голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента-  в соответствии с ФЗ «Об акционерных обществах»  Совет директоров принимает решение о конкретной дате проведения собрания.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания  (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений- акционер Общества , владеющий в совокупности не менее 2 % голосующих акций, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года в письменной форме.
Лица , которые вправе ознакомиться с информацией (материалами) , предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента , а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами) – в соответствии с ФЗ «Об акционерных Обществах» все акционеры в сроки и порядке определенные законом.

8.1.5. Сведения о коммерческих  организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
коммерческих организаций , в которых эмитент вкладывает не менее 5 % уставного капитала или не менее 5 % обыкновенных акций не имеем.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом  
За данный отчетный период  существенных сделок не производилось.
	
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента.   
Базой данных по данному вопросу не располагаем.

8.2  Сведения о категории (типе) акций эмитента
Категория акций – обыкновенные
Номинальная стоимость – 1 рубль
Количество акций, находящихся в обращении ( количество акций , которые не являются погашенными или аннулированными) -85771
Количество дополнительных акций , находящихся в процессе размещения ( количество акций дополнительного выпуска , в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска) – нет
Количество объявленных акций - 85771
Количество акций находящихся а балансе эмитента – нет
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции , или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента – нет.
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации -  09-1П-179  21.10.1997

Права предоставляемые акциями их владельцам- Акционеры владельцы обыкновенных акций имеют право на получение дивидендов только после владельцев привилегированных акций .
Владельцы обыкновенных акций участвуют в распределении имущества общества в случае его ликвидации в порядке третьей очереди , после выкупа имущества обществом размещенных акций , по требованию акционеров (первая очередь) , после выплаты начисленных , ноне выплаченных дивидендов по привилегированным акциям и определенной уставом общества ликвидационной стоимости привилегированных акций  (вторая очередь).
Категория акций – привилегированные типа А 
Номинальная стоимость – 1 рубль
Количество акций, находящихся в обращении ( количество акций , которые не являются погашенными или аннулированными) -47650
Количество дополнительных акций , находящихся в процессе размещения ( количество акций дополнительного выпуска , в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска) – нет
Количество объявленных акций - 47650
Количество акций находящихся а балансе эмитента – нет
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции , или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента – нет.
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации -  09-1п-179  21.10.1997
Права предоставляемые акциями их владельцам - Акционеры владельцы привилегированных акций имеют право по сравнению с владельцами обыкновенных акций в получении:
- дивидендов в размерах и порядке, предусмотренных Уставом Общества.
-начисленных, но не выплаченных дивидендов при ликвидации Общества.
-доли стоимости имущества Общества (ликвидационной стоимости ), остающегося после его ликвидации.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента., за исключением акций эмитента.
Предыдущих выпусков ценных бумаг не осуществлялось.
		
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены(аннулированы)
Указанными сведениями не располагаем

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются
Указанными сведениями не располагаем
	 
8.3.3  Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт).
Указанных выпусков нет.

8.4 Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска.
Эмитент облигаций не имеет.

8.5 Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
Эмитент облигаций не имеет.

8.6Сведения об организациях , осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента.
Регистратор: 
Полное наименование: Мордовский  филиал Общество с ограниченной ответственностью «Первый независимый регистратор»
Сокращенное наименование: МФ ООО "Первый независимый регистратор"
Место нахождения: 430000, г. Саранск, ул. Б.Хмельницкого, 42 а
Тел.: (834-2) 24-35-25  Факс: (834-2) 47-27-70
Адрес электронной почты: company@ saransk -  com .ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00270
Дата выдачи: 24.12.2002
Срок действия: без ограничения деятельности
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ России

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 24.04.2008г.

Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось

8.7 Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
Законодательные акты Российской Федерации, действующих на дату окончания последнего  отчетного  квартала, которые регулируют вопросы импорта и экспорта капитала и  могут  повлиять на выплату нерезидентам дивидендов по акциям эмитента, а  при   наличии у эмитента иных ценных бумаг, находящихся в обращении, - также  на  выплату процентов и других платежей, причитающихся нерезидентам-владельцам  таких ценных бумаг:
1. Налоговый Кодекс Российской Федерации
2. Действующие соглашения во избежание двойного налогообложения, заключенных между СССР и Российской Федерацией с иностранными государствами.
3. Закон «О валютном регулировании и валютном контроле» № 3615-1 от 09.10.1992г.

8.8 Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента. 
Налогообложение доходов по размещаемым ценным бумагам определяется в соответствии со следующими нормативными актами: Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций"
Гл. 23 Налогового Кодекса РФ "Налог на доходы физических лиц" (с изменениями и дополнениями)
Закон № 2116-1 от 27.12.1991 г. "О налоге на прибыль предприятий и организаций" (с изменениями и дополнениями).
Инструкция МНС РФ № 62 от      15.06.2000 г. "О порядке исчисления и уплаты в бюджет налога на прибыль предприятий и организаций".    
Инструкция ГНС РФ № 34 от 16.06.1995 г. "О налогообложении прибыли и доходов иностранных юридических лиц"
            
1. Налогообложение доходов юридических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов.
Юридические лица - налоговые резиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - дивиденды
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы

Ставка налога -  6%
Порядок и сроки уплаты налога. Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика-получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.

Юридические лица - налоговые нерезиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - дивиденды
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы
Ставка налога -  15%
Порядок и сроки уплаты налога. Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы, Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
 
2. Налогообложение доходов физических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов.
Физические лица - налоговые резиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - дивиденды
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы физических лиц
Ставка налога -  6%
Порядок и сроки уплаты налога. Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.

Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика-получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
 
Физические лица - налоговые нерезиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - дивиденды
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы физических лиц

Ставка налога -  30%
Порядок и сроки уплаты налога. Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся 

источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы, Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.

3. Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг
Юридические лица - налоговые резиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - доходы от реализации ценных бумаг
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на прибыль
Ставка налога -  24%
Порядок и сроки уплаты налога. Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года. Следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 15 числа каждого месяца этого отчетного периода. Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивает авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода. Указанная ставка налога подлежит уплате:
6% - федеральный бюджет
16%- бюджеты субъектов федерации
2% - местный (муниципальный) бюджет

Юридические лица - налоговые нерезиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - доходы от реализации акций российский организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на прибыль
Ставка налога -  20%
Порядок и сроки уплаты налога. Налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода и перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте, выплаты этого дохода, либо в валюте РФ по курсу ЦБ РФ на дату перечисления налога.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
При представлении иностранной организацией налоговому агенту до даты выплаты дохода 

подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание налога по пониженным ставкам. 

4. Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг
Физические лица - налоговые резиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - доходы (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на 
приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы физических лиц
Ставка налога -  13%
Порядок и сроки уплаты налога. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании  налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечении очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
При отсутствии документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом в сумме. Полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000 рублей.

Физические лица - налоговые нерезиденты РФ
Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам - доходы (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
Наименование налога на доход по ценным бумагам - налог на доходы физических лиц
Ставка налога -  30%
Порядок и сроки уплаты налога. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании  налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечении очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.
Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг.
Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы, Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий
8.9 Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.

1998 решение о выплате дивидендов не принималось.
1999 решение о выплате дивидендов не принималось.
2000 принято решение о выплате дивидендов на общем собрании акционеров 21.04.2001 года в течение 1 месяца, размер дивиденда- 0.3  руб., форма выплаты- наличный расчет, общий размер дивидендов , выплаченный по обыкновенным акциям – 25731 руб., по привилегированным акциям- 14259.
2001 год принято решение о не начисление дивидендов.
2002 год принято решение о не начисление дивидендов.
2003 год принято решение о не начислении дивидендов.
2004 год принято решение о не начислении дивидендов.
2005 год принято решение о не начислении дивидентов
2006 год принято решение о не начислении дивидентов
2007 год принято решение о не начислении дивидентов

8.10  Иные сведения Не имеются

Приложение:
Бухгалтерская отчетность за 1 квартал 2009 года, составлено в соответствии с законодательством РФ.
Приказ об учетной политике.
Аудиторское заключение.
Пояснительная записка к годовому отчету.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ  ОБЩЕСТВО                                                                  «НЕОН»

	П Р И К А З
№ 643							                  			28.12  2008 г.
«Об учетной политике
организации на 2009 год»

	На основании и в соответствии с Федеральным законом от 21.11.1996 г. № 129-ФЗ, Положением по  ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным Приказом Минфина России от 29.07.1998 № 34, Положением по бухгалтерскому учету  «Учетная политика организации» (ПБУ 1/98), утвержденным приказом Минфина России от  06.10.2008 № 106н, налоговым кодексом   Российской Федерации -

	ПРИКАЗЫВАЮ:    

	Принять на 2009 год следующую учетную политику:

	Бухгалтерский раздел учетной политики

	При осуществлении бухгалтерского учета использовать План счетов, утвержденный Приказом Минфина России от  31 октября 2000 г. № 94н. При этом применять рабочий план счетов организации согласно Приложению № 4.
	Правильность отражения  хозяйственных операций в регистрах бухгалтерского учета обеспечивают лица, составившие и подписавшие их. Формы первичной документации, их периодичность и порядок составления определяются в прилагаемом к учетной политике графике документооборота.
	Утвердить формы первичных документов  для целей ведения бухгалтерского учета, по которым не предусмотрены типовые формы.

	1.1 Бухгалтерский учет имущества, обязательств и хозяйственных операций ведется  в рублях и копейках.
	1.2 Списывать на затраты по производству (расходы на продажи) по мере отпуска их в эксплуатацию объекты основных средств стоимостью не более 20000 рублей.
	1.3 Введенные в эксплуатацию законченные строительством объекты принимать к учету в качестве основных средств по дате подачи  документов на  государственную регистрацию.
	1.4 При приобретении основных средств за иностранную валюту  в случае осуществления расчетов  за принятие объекта к  бухгалтерскому учету  в качестве основного средства  формировать его стоимость по курсу иностранной валюты на дату оплаты.
	1.5 Амортизацию  по основным средствам начислять линейным способом. Учет амортизации отражать на 25 счете «Общецеховые расходы».
	1.6 Переоценку основных средств не производить. Затраты по достройке, дооборудование, реконструкцию и модернизацию объектов  основных средств увеличивают первоначальную стоимость объектов.
	1.7 Первоначальная стоимость нематериальных активов погашается  линейным способом по  сроком полезного использования.
	1.8 Амортизационные отчисления по нематериальным активам  отражаются в бухгалтерском учете с применением счета 05 «Амортизация нематериальных активов».
	1.9 Процесс приобретения сырья, основных и вспомогательных материалов, топлива, покупных полуфабрикатов и комплектующих изделий, запасных частей, тары, используемой для упаковки и транспортировки продукции и других материальных ресурсов в бухгалтерском учете отражать с применением счета 10 «Материалы» с оценкой материальных ресурсов на счете 10 по фактической себестоимости, без применения счетов 15 «Заготовление и приобретение материалов» и 16 «Отклонения  в стоимости материалов».
	1.10 Установить метод оценки производственных запасов (сырья, материалов и т.п.) при отпуске их в производство и прочем выбытии по средней себестоимости каждой единицы.
	1.11 Товары, приобретенные для продажи в розницу, принимать к учету по стоимости их приобретения.
	1.12 Затраты по заготовке и доставке товаров до центральных складов, производимых до момента их передачи в продажу, включать в издержки обращения.
	1.13 Списание стоимости  специальной одежды относить в  дебет соответствующих счетов учета затрат на производство  производится единовременно в момент ее передачи сотрудникам организации.
	1.14 Учет наличия и движения специальной оснастки осуществляется по каждому наименованию. Стоимость специальной оснастки погашается  в момент передачи в производство.
	1.15 Оформление операций по  движению специальных инструментов и  специальных приспособлений осуществляется  первичными учетными документами (выпиской требований или лимитных карт).
	1.16 Бухгалтерский учет затрат на производство ведется в подразделениях затрат на прямые Дт 20 счета и косвенные, которые отражаются  на счетах 25, 26 в результате распределения Дт 20, Кт 25, 26.
	Содержание медпункта отражать на 25 счета, содержание столовой – на счете 29.
	Незавершенное производство оценивать по фактической производственной себестоимости, косвенные расходы  распределять между видами  продукции пропорционально прямой  заработной плате производственных рабочих.
	1.17 Учет выпуска готовой продукции организовать без применения счета №40 «Выпуск продукции».
	Готовую продукцию оценивать в балансе по фактической производственной себестоимости на счете № 43. Учет на складе вести по учетным ценам, ценам реализации. Учет реализации продукции вести по мере ее отгрузки и предъявления счетов или других  расчетных документов и оплате на счете 90 «Продажи». Ежемесячно совокупные дебетовые обороты субсчетов 90-2 «Себестоимость продаж»; 90-3 «НДС» и т.д.  сопоставлять с кредитовым оборотом субсчета 90-1 «Выручка» и определять финансовый  результат от продаж за отчетный месяц. Данные финансового результата  ежемесячно заключительными оборотами отражать по субсчету 90-9 «Прибыль/убыток от продаж» в корреспонденции со счетом 99 «Прибыли и убытки». Таким образом, счет № 90 «Продажи»  сальдо на отчетную дату не имеет и в балансе не отражается.
	1.18 Учет денежных средств с полным переучетом  денежной наличности  и проверку  других ценностей, находящихся в кассе, производить ежеквартально. Ответственность за соблюдение порядка  ведения кассовых операций возлагается на главного бухгалтера и кассира.
	1.9 Заемные средства, срок погашения которых по договору займа и кредита превышает 12 месяцев, до истечения указанного срока учитываются в составе долгосрочной задолженности.
	Проценты по данным заемным обязательствам отражать в составе операционных расходов.
	1.20 Учет доходов, расходов для расчета налога на прибыль рассчитывать методом начисления. Доходы и расходы признаются в том периоде, в котором они произведены, независимо от даты оплаты.
	1.21 Затраты, произведенные предприятием в отчетном периоде, не относящиеся к следующим  отчетным периодам, отражать в бухгалтерском балансе отдельной статьей, как расходы будущих периодов, и списывать равномерно в течение года, в котором они относятся.
	1.22 Резервов по сомнительным долгам не создавать.
	1.23 Инвентаризацию имущества и обязательства предприятия производить один раз в год перед составлением годовой бухгалтерской  отчетности в следующие сроки:
	основные средства –на 1 января  следующего за отчетным
•	производственные запасы, готовая продукция и товары, прочие затраты – 1 октября текущего года;
•	денежные средства – ежеквартально;
•	расчеты с банком – при получении последних выписок банка – 1 января года, следующего за отчетным;
•	расчеты с бюджетом, внебюджетными фондами, расчеты с дебиторами и кредиторами – на 1 января года, следующего за отчетным.
	1.24 Расходы на социальную поддержку коллектива и непроизводственные цели учитываются на счете № 91 «Внереализационные расходы».
		1.25 При составлении бухгалтерской отчетности  отражать в бухгалтерском балансе  сольдированную (свернутую) сумму отложенного налогового актива и отложенного налогового обязательства.
	
	Главному бухгалтеру Кирдянкиной Н.В.:

	1. Обеспечить ведение бухгалтерского учета в  полном соответствии с федеральным законом от 21.11.1995г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» (в ред. от 30.06.2003 г.).
	Планом счетов бухгалтерского учета и инструкций по его применению (утвержденным  Приказом  Минфина России  от 31.10.2000 г. № 94н) и другими действующими нормативными актами в области  методологии бухгалтерского учета.
	2. Обеспечить своевременное и полное представление необходимой отчетности заинтересованным  пользователям в соответствии с действующим законодательством.
	3. При ведении бухгалтерского учета обеспечить возможность  оперативного учета изменений действующего законодательства.
	4. При формировании затрат на производство продукции (работ, услуг) руководствоваться ПБУ 10/99 и  нормами действующего законодательства.
	5. Обеспечить ведение  самостоятельно разработанных с учетом специфики деятельности учетных реестров, которые будут использоваться в случае необходимости при ведении  бухгалтерского учета.
	6. Установить  необходимую пригодную систему учетных регистров, определив их перечень, построение, последовательность, технику и взаимосвязь производимых в ней записей. До 31.12.2008 г. ознакомить с новым порядком исполнителей.

	Утвердить перечень приложений к учетной политике:

1.	Утвердить перечень лиц,  имеющих право подписи на первичных документах (Приложение №1).
2.	Утвердить перечень лиц, имеющих право на получение  доверенности (приложение №2).
3.	Утвердить перечень должностных лиц, имеющих право получать денежные суммы  на хозяйственные нужды (приложение №3).
4.	Утвердить планы счетов  бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности (приложение №4).

	Приказ № 635 от 22.12.2007 г. «Об учетной политике ОАО «Неон» - отменить.
	Довести данный приказ до всех служб и участков предприятия.

	Контроль за исполнением данного приказа оставляю за собой.

		Управляющий  директор					А.И. Адайкин

исп. Кирдянкина Н.В.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ  ОБЩЕСТВО                                                                  «НЕОН»

П Р И К А З
№ 642					                                                      28.12.2008 г.
«Об учетной политике в целях  налогообложения 
ОАО «Неон»

	В соответствии с нормами глав 21 и  25 НК РФ  для соблюдения в организации в течение отчетного года единой политики  учета в целях  налогообложения отдельных хозяйственных операции и оценки имущества 

	ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Налоговый учет  осуществлять центральной бухгалтерией организации, возглавляемой главным бухгалтером.
	
5.	Применять для подтверждения данных налогового учета:
- первичные документы  учетные (включая бухгалтерскую справку), оформленные в соответствии с законодательством РФ и перечнем применяемых в организации форм первичных документов;
- аналитические реестры налогового учета.
3.    Применять метод начисления для доходов и расходов в целях начисления налога на прибыль в соответствии со ст. 271 и 272 НК РФ.
4.  Оценка сырья и материалов, используемых при производстве (изготовлении) товаров (выполнении работ, оказание услуг) производиться по средней себестоимости.
5.  Определить лимит стоимости основных средств, подлежащих единовременному списанию на расходы по мере их отпуска в эксплуатацию в 20000 рублей.
Износ по основным средствам начислять линейным способом.
6.  Для учета малоценных предметов сроком службы более 1 года использовать унифицированные данные формы первичной учетной документации № МБ-2.
7.  Переоценку основных средств ежегодно не проводить.
 Расходы на ремонт основных средств включать в себестоимость продукции по фактическим затратам. Нематериальные активы амортизировать линейным способом.
8.  При определении нормы амортизации по приобретенным объектам основных средств, бывшим в употреблении, устанавливать срок их полезного использования с учетом количества лет (месяцев) эксплуатации данного имущества предыдущими собственниками.
9.  Резерв сомнительных долгов и резерв на гарантированный ремонт, а также резерв предстоящих расходов на оплату отпусков. Выплату вознаграждения за выслугу лет не создавать.
10. В состав прямых расходов учитывать:
	- стоимость материальных ценностей, отпущенных непосредственно на производство продукции;
	- расходы на оплату труда работников, занятых непосредственно изготовлением продукции;
	- начисления на оплату труда работников, занятых непосредственно изготовлением продукции.
	В стоимость приобретения товаров включаются следующие расходы, связанные с их приобретением:
	- таможенные пошлины;
	- услуги таможенного брокера, комиссионные вознаграждения, информационные и консультационные услуги;
	- на страхование товаров в пути.
11.  При распределении прямых расходов, признанных в текущем месяце, на НЗП и изготовленную в текущем месяце продукцию (выполненные работы и услуги), применять коэффициент, начисленный для целей формирования финансовой отчетности. Сумма прямых расходов, связанных с оказанием услуг. Понесенных в отчетном месяце, относиться на уменьшение доходов в полном объеме.
12. Определять  размеры процента по кредитам и займам, признаваемым для целей налогообложения в пределах ставки рефинансирования ЦБ РФ, увеличенной в 1,1 раза - при оформлении долгового обязательства в рублях, и равной 15% - под долговым обязательством в иностранной валюте.
13. Расходы будущих периодов признаются в том периоде, в котором возникают, исходя из условий сделки. Списывать стоимость равномерно в течении всего срока.
14. Уплату авансовых платежей по налогу на прибыль производить исходя из ставки налога и фактической полученной прибыли, рассчитываемой нарастающим итогом с начала налогового периода до окончания соответствующего месяца.
15. Отчетными периодами по налогу на прибыль признать: 1 квартал, 1 полугодие, 9 месяцев.
16. Приказ №634 от 27.12.2008г. «Об учетной политике в целях налогообложения ОАО «Неон» - отменить».

	 
		Генеральный  директор	 	 	 			А.И. Адайкин

Подготовила:
Кирдянкина Н.В.

Пояснительная записка
К годовому отчету за 2008год по ОАО «Неон» г. Инсар, РМ

	ОАО «Неон» зарегистрировано Постановлением Главы Инсарского района №95 от 30.12.1993г. Учредителем является ОАО «вагоностроительная компания Мордовии». Форма собственности – частная.
	Основной вид деятельности  - производство изделий электронной  техники, ТНП, проведение опытно – конструкторских работ.
	ИНН – 1309031398
	ОКПО – 07623112
	ОКВЭД – 32.10.51; 73.10; 32.10.7; 51.65.5 31.50; 60.24.2.
	За 2008 год выпущено товарной продукции на сумму 262327 тысяч рублей. Темп роста к предыдущему году в сопоставимых ценах составил 165,5%. Прирост товарной продукции к 2007 году составил 131079 ысяч рублей. Прогнозные показатели по производству товарной продукции выполнена на 168,5%.
	2008 год завершен с объемом товарной продукции:
	- приборы электровакуумные – 1564,8 тысяч шт. на сумму 9192,7 тысяч рублей
	 - приборы полупроводниковые – 638,4 тысяч шт. на сумму 25840 тысяч рублей
	- датчики магнитогерконовые – 11,2 тысяч шт. на сумму 5597 тысяч рублей
 	- комплектация для вагонов, производимых ОАО «Рузхиммаш» на  сумму 192038,5 тысяч рублей 
- прочая продукция (электроутюги, вывод, резинотехнические изделия) на сумму 29630 тысяч рублей.
Услуги промхарактера составили 28,8 тысяч рублей.

БУХГАЛТЕРСКИЙ  УЧЕТ

	Бухгалтерский учет в организации ведется  отделом  бухгалтерии как самостоятельным структурным подразделением, под руководством главного бухгалтера.  На предприятии действует приказ №634,635 от 27.12.2007г. «О формировании учетной политики 2008 года».
	На 01.01.09г. на балансе предприятия числятся  основные  средства на сумму 32777  т.руб.
	Единицей  бухгалтерского учета основных средств  является инвентарный объект, стоимостью 20000 рублей.
	Амортизацию основных средств  производили линейным способом, исходя из  первоначальной стоимости путем применения классификатора основных средств.
Таблица №1 в тыс. руб.
№
п/п	Наименование	Балансовая стоимость	Износ	Остаточ. стоимость	
1.		Здания, сооружения, передаточные устройства	13405	4964	8441	
2.		Машины и оборудование	15951	6495	9456	
3.		Транспортные средства	2890	1069	1821	
4.		Прочий хозяйственный инвентарь	530	458	72	
	Всего	32776	12986	19790	

Основные фонды составляют 50% в активе баланса, степень износа составляет 40% к балансовой стоимости.	.
	В 2008 году приобрели основных  средств на сумму 9474 т.р., из них: Вычислительная техника -113 т.р
Транспортные  средства -708 т.р
Машины и оборудование-8192 т.р
Мебель                                -375 т.р
Прочие                                - 86 т.р
	Выбыло в 2008 г. Основных средств на сумму 1288 т.р из них : списано оборудование с физическим износом  на сумму 998т.р и переданы жил. дома  на сумму 290 т.р 	На балансе предприятия на 01.01.09г.  имеются  финансовые вложения в сумме 8400 рублей, акции Мордовсоцбанка  (26 обыкновенных и 20 привилегированных).
	Таблица №2 
Оборотные активы
в тыс.руб.
№
п/п	Наименование	2007	2008	
1.		Сырьё и материалы	7409	3581	
                                              	в том числе			
	топливо	34	31	
	запчасти	9	7	
2.		Материалы оплаченные, но не полученные	3500,4	961,9	

	Согласно приказу №548от 30.09.08 г. на предприятии  произведена инвентаризация материалов: МБП, готовой продукции, денежных средств.
	На балансе числится дебиторская задолженность на сумму 7055 тыс. руб.,  уменьшилась в 1,2 раза, удельный вес в валюте  баланса составил  15%.
	Наибольшая задолженность сложилась:
●	ООО «Блаш» - 1860 тыс. руб. за утюги;
●	ООО «ЗВИ «Интер» - 263 тыс. руб. за ИГД 13К;
●	ФГУП «ППО ЭВТ» г.Пенза – 167 тыс. руб. за ИГД 13К;
●	ОАО «РСФЖТ» - 368 тыс. руб. за сертификацию
●	ЗАО « Элитсбыт» г. Москва          - 561 тыс. руб за эл. духовки.
	Срок оборачиваемости дебиторской задолженности – 20 дней.	

Капитал и резервы

	Уставный капитал на 01.01.2009 г. составил  191 тыс. руб.
	Резервный капитал – 47 тыс. рублей, добавочный капитал – 12498 тыс. руб.
	Чистой прибыли за 2008 год получено 6005 тыс. рублей, что к прошлому году составило рост в 6 раз.
	Стр. 470 баланса на 01.01.2009г. составила 14757 тыс. рублей, из них прибыль прошлых лет – 8752 тыс. рублей.
	Рост прибыли произошел за счет роста реализации продукции. По сравнению с 2007 г. - 131248 тыс. руб., 2008 г. - 265057тыс.руб. , это в 2 раза

	Вторым фактором роста прибыли является рост производительности труда  с __359584 руб._до  575281 руб.._на одного работающего.
	Дополнительно в течение года получено прибыли 150 тыс. руб.:
6.	от оприходования отходов драгметаллов – 116 тыс. руб.;
7.	от % от СДО                                                 -13 тыс руб ,
8.	 от курсовой разницы                                   -19 тыс. руб,
9.	от услуг мед. Пункта                                     -2 тыс. руб,  
	За 2008 год были произведены следующие выплаты из прибыли в сумме 3040 тыс. рублей:
•	налог на имущество – 379 тыс. руб.;
•	услуги банка – 447 тыс. руб.;
•	% за кредит – 96 тыс. руб.;
•	дополнительные дни к отпуску – 122тыс. руб.;
•	материальная помощь – 411тыс. руб.;
•	командировочные сверх норм – 295 тыс. руб.;
•	культурно-массовые мероприятия – 220 тыс. руб.;
•	акт на списание инвентаря – 257 тыс. руб.;
•	курсовая разница – 80тыс. руб.;
•	согласно приказа подарки рук.      -18 тыс. руб
•	согласно кол. договора на похороны -263 тыс.руб
•	членские взносы                                   -10 тыс. руб
•	спонсорская помощь – 7 тыс. руб.;
•	путевки в п./лагерь -  15 тыс. руб.
•	затраты по столовой – 396тыс. руб.;
•	месячник пожилых людей – 24 тыс. руб.;

	На 01.01.09 на балансе  числится долгосрочный кредит в сумме 517 тыс. рублей ОАО «Рузхиммаш», срок погашения – июнь 2009 г.
	Кредиторская задолженность увеличилась по сравнению с  прошлым годом с 11913 тыс. руб. до18721 тыс. руб. в 1,6 раза и удельный вес в валюте баланса составил 40%

	Наибольшая задолженность сложилась:
●	ЗАО НТЦ «Булат» - 301 тыс. руб. за комплектацию;
●	ОАО « Рузхиммаш» -4059 тыс. руб за комплектацию;
●	АО «  Прим Плонжор» - 93 тыс руб за тэны
	За 2008 год было  начислено налогов во все уровни – 39170 тыс. рублей.
	Коэффициент текущей ликвидности за 2008 г. составил  1,2 (норматив данного показателя ≥ 2).
	Коэффициент обеспеченности собственными  средствами 0,18 (норматив ≥ 0,2).
	Чистые активы на начало года – 20881 тыс .руб
			   на конец года -  25182 тыс. руб
Труд и заработная плата
Основные показатели по труду представлены в таблице: 

Основные показатели по труду 
за 2007 год по ОАО «Неон»

№	Наименование показателей 	отчет 
2006 год	отчет
2007 год	к предыдущему году	
1	2	3	4	5	
1	Выработка на 1 работника ППП, руб	198563	359584	181,1	
2	Коэффициент текучести ППП, ед	0,26	0,25		
3	Неявки на работу в % к номинальному времени	11,1	10,3		
	из них				
	по болезни	2,9	3,3		
	административные отпуска	0,9	1,1		
	ученические отпуска	0,2	0,2		
	очередные отпуска	6,9	5,7		
4	Средне-месячная заработная плата ППП,руб	3708	7154	192,9	
	из них				
	-  « -  рабочих 
 -  « -  руководителей, специалистов и служащих	3236
5464	6308
10850	194,9
198,6	
5	Списочная численность ППП, чел.	320	365	114,1	
6	Коэффициент сменность рабочих, ед.	1,1	1,3	118,2	

	Как видно из таблицы выработка продукции на 1 работающего ППП составила 359584 рубля против 198563 рублей в 2006 году, рост 81,1%.
	Среднесписочная численность работников ППП за 2007 год составила 365 человек (против 320 в 2006 году), из них рабочих -297 чел., руководителей – 33 чел., специалистов – 33 чел, служащих – 2 чел.
	За 2006 год коэффициент текучести кадров  снизился с 0,26 в 2006году до 0,25 в 2007 году. 
За 2007год уволилось с предприятия 91 человек, в том числе по собственному желанию 64 человек. Велась работа в течении года по закреплению кадров, с нарушителями трудовой дисциплины. 
Неявки на работу уменьшились с 11,1 % до 10,3 %. Потери рабочего времени остались на уровне прошлого года и составили 4,7%.
	Коэффициент сменности  рабочих увеличился с 1,1 до 1,3, в связи с введением  на участке №5 второй и третьей смены.   
Фонд оплаты труда в 2007году вырос в 2,2 раза и составил 31335,6 тыс.руб. Доля оплаты труда в  товарной продукции осталась без изменения и составила 23,9 %.
За 2007 год снижение трудоемкости составило 48,0 тыс.н/ч., 11% к общей трудоемкости, условно высвобождено 26 чел.
	На предприятии действует «Положение об оплате труда». Данное Положение введено в целях материальной заинтересованности каждого работника и подразделения в целом в увеличении объемов производства  товарной продукции, объемов продаж, сокращения издержек производства.
Заработная плата работников состоит из трех частей:
гарантированной, переменной и условно-переменной.
Гарантированная часть (оклад или тарифная ставка) выплачивается при условии выполнения функциональных обязанностей согласно должностной инструкции за отработанное время.
За основу исчисления заработной платы принимается размер минимальной заработной платы, устанавливаемый приказом ОАО «Неон». На основании приказа ОАО «Неон» №122 от 28.03.07г. минимальная заработная плата на предприятии с 1 апреля 2007г. возросла с 1100руб. до 2200 руб.  
Гарантированная зарплата руководителей, специалистов, служащих, повременщиков устанавливается Штатным расписанием, утвержденным ген.директором и согласованным с председателем профкома.
Труд рабочих-повременщиков оплачивается  за фактически отработанное время по часовым тарифным ставкам согласно присвоенного разряда. 
При выполнении работником со сдельной оплатой труда работ различной квалификации его труд оплачивается по расценкам выполняемой им работы на основании утвержденных норм выработки. Нормы труда – нормы выработки, времени, обслуживания -- устанавливаются для работников в соответствии с достигнутым уровнем техники, технологии, организации производства и труда. На предприятии  проводится работа по совершенствованию нормирования труда с целью повышения качества норм для обеспечения равной напряженности норм всех видов труда и всех групп работников. Пересмотр норм труда производится по согласованием с Профсоюзом и утверждается Ген.директором. 
	Руководство предприятия прилагает усилия к  обеспечению нормальные условия работы для выполнения установленных норм труда.
Переменная часть выплачивается за достижение подразделениями показателей,  согласно действующих Положений о премировании.
На предприятии действуют:
«Положение о премировании руководителей, специалистов и служащих подразделений ОАО «Неон» за основные результаты хозяйственной деятельности».
Настоящее положение введено в целях материальной заинтересованности руководителей, специалистов и служащих в увеличении выпуска и реализации продукции, в повышении технического уровня и качества продукции, увеличении прибыли и повышении эффективности производства.
Премирование отделов и участков осуществляется исходя из конкретных задач, стоящих перед ними по основным показателям премирования.
«Положение о премировании рабочих ОАО «Неон»
Настоящее положение введено в целях материальной заинтересованности рабочих в конечных результатах труда, повышении производительности труда, роста эффективности производства, улучшении качества продукции, выполнении планов производства и норм выработки.
Показатели, условия премирования и размеры премии установлены дифференцированно по каждому подразделению в зависимости от специфики профессии рабочего, а также с учетом поставленных перед ними задач и условий производства.

Условно-переменная часть выплачивается  в зависимости от полученных результатов финансово-экономической деятельности в целом всего предприятия и финансовой возможности. Размер условно-переменной части устанавливается приказом по ОАО в виде коэффициентов на заработную плату.
	Данные положения об оплате труда, а также мероприятии по организации труда, рост товарной продукции, расширение номенклатуры и снижения трудоемкости выпускаемых изделий и дало возможность в 2007 году среднюю зарплату работникам предприятия увеличить на 92,9%  и довести в среднем до 7154 руб. против 3708 руб. в 2006году, а выработку на 1 работника ( или производительность труда) на 81,1%.